

TVA sichert sich vier Goldmedaillen

Altöttinger Kickboxer mit überzeugender Leistung bei der Bayerischen Meisterschaft in Sulzbach

Knapp 200 Kickboxer aus 33 Vereinen sind bei den Bayerischen Meisterschaften in Sulzbach-Rosenberg angetreten. Der TV Altötting schickte vier Leichtkontakt-Athleten ins Rennen, die sich mit überzeugenden Leistungen viermal Gold und einmal Silber sicherten.

Abteilungsleiter Toni Wist startete wie schon im Vorjahr in zwei Gewichtsklassen. In seiner Hauptkategorie Leichtkontakt Elite Herren bis 84 kg trat er zunächst gegen Rian Lindenberger vom Mi Chi Kampfsportclub an. Der erfahrene TVAler beendete den Kampf in Runde zwei vorzeitig durch Überlegenheit. Im Finale wartete mit dem Vize-Europameister im Pointfighting Tim Grootherder (Kickboxverein Marbach) eine wesentlich größere Herausforderung. Mit viel Mühe gewann der Altöttinger knapp, aber verdient 2:1. In der höheren Gewichtsklasse (bis 89 kg) stellte sich Wist Manuel Nickchen vom Fighting Sports Team Becker. Der Deggingdorfer startete mit hohem Tempo und erwischte den Altöttinger, der zu Beginn etwas unkonzentriert wirkte, mit einem harten Kopfhaken, woraufhin dieser zu Boden ging. Scheinbar unbeeindruckt stand Wist sofort wie-



Der Altöttinger Antonius Wist nach seinem Finalsieg in der Gewichtsklasse bis 84 kg.

– Foto: Verein

der auf der Matte und setzte seinen starken Gegner unter Druck. Vor allem die hohen Kicks zum Kopf brachten wertvolle Punkte, die dem Oberbayern in Runde zwei einen Vorsprung einbrachte, den er bis zum Ende hielt – das bedeutete den zweiten Titel.

In der Klasse der Newcomer Leichtkontakt bis 84 kg bekam es Todor Grkinic in der Vorrunde mit Andre Birnstein vom KSS Neubiberg zu tun, den er einen Monat zuvor beim Offenen Bayernpokal bereits knapp besiegt hatte. Dieses Mal sorgte der Altöttinger mit

perfekt getimten Schlag- und Kickkombinationen für einen weit aus deutlicheren Erfolg. Im Halbfinale traf er auf Thomas Waag (Fighting Sports Team Becker). Der Oberbayer dominierte erneut mit treffsicheren Schlagkombinationen und variablen Kicks zum Körper. Nach einem technisch überragenden 3:0-Erfolg stand das Duell mit Cendrim Kelmendi vom Axe Gym Schwabmünchen an. Schon nach wenigen Sekunden sorgte Grkinic mit einem hohen Kick zum Kopf für Klarheit. Der Schwabmünchner wurde da-

von so stark ins Wanken gebracht, dass der Ringrichter das Duell beendete und der TVAler auf Rang 1 landete.

Der zehnjährige Lion Krasniqi musste sich aufgrund fehlender Kontrahenten in der höheren Gewichtsklasse melden. In der Kategorie Leichtkontakt U13 bis 47 kg stellte er sich Darius Mocanu (Kampfsportschule Neufahrn). Trotz des Größen- und Gewichtsunterschieds ging er sofort in die Offensive. Mit guter Bearbeitung und unterschiedlichsten Kickvariationen machte Krasniqi einen Punkt nach dem anderen, sodass er einen 3:0-Sieg einfuhr und Gold gewann.

Vadim Tschaban startete zum ersten Mal in der höheren Altersklasse U16 in der Kategorie Leichtkontakt bis 42 kg. Er überzeugte gegen den offensiven Schwabmünchner Ben-Luca Theiss mit ausgezeichneten Ausweichbewegungen und Konterattacken, womit er sich in Runde eins einen Punktevorsprung aufbaute. Jedoch musste der Altöttinger im zweiten Durchgang aufgrund fehlender Übersicht zwei Minuszähler wegen kurzzeitigem Verlassen der Kampffläche hinnehmen. Trotz starker Leistung verlor Tschaban und landete auf dem 2. Platz.

– red